

情報かわら版 報告・お知らせコーナー

鳴子

ママと一緒に楽しかったよ!



昨年に引き続き、「第2回 パパ、ママ子育て支援事業」を10月3日(土)、鬼首地区で開催いたしました。

鬼首地区は、もっとも遠い地区でもあるため参加者数の心配もありましたが、当日は親同士への声かけにより31名の親子に参加いただきました。参加者の中には鬼首地区だけで二組の双子ちゃんもおり、皆さん驚かされていました。



講師は、「せんだい杜の子ども劇場」の4名の方々においでいただき、親子一緒に、講話・紙芝居・読み聞かせ・パネルシアターなどの出し物に喜んでおりました。また、子どもたちが大さわぎしている中ではあったものの、お母さん方は20分の講話に真剣に耳を傾けておりました。最近、鳴子に嫁いできた方もこの事業に参加し、子どもをとおして友達になり、会話している姿はとても微笑ましく感じました。(にぎやかな中にも親の側で過ごすことは、子どもにも安心感を与えることを痛感させられました。)

お問い合わせ 鳴子支所 | 鳴子温泉字末沢1 ☎83-2870

平成21年度 赤い羽根 共同募金運動協力活動 開催

募金活動への協力を通し、赤い羽根共同募金運動活動への関心と理解を深めていただき、社会的役割と活動を担うことで生徒の「共生する力」「ボランティア精神」を養うとともに地域福祉の向上を目的とし、実施いたします。

- ◆日時：平成21年11月3日(火) 午前10時00分～11時30分
- ◆場所：鳴子峡レストハウス前
- ◆対象者：大崎市立鳴子中学校生徒ボランティア
- ◆活動内容：共同募金活動



情報かわら版 報告・お知らせコーナー

鹿島台

障害者(児)福祉事業 「ふれあいレクリエーション大会」開催 ~みんなでワイワイ、心地よい汗~

10月3日(土)鹿島台鎌田記念ホールにおいて、41名の皆さんが参加されました。輪投げ、フライングディスク等4種目の競技やジュニアリーダーによるゲームを行いました。競技のグループ対戦では、自分たちのグループの方が点数を入れるたびに歓声をあげたり、熱い声援を送っていました。その後、ボランティアさんが作った美味しいカレーライスをごさんでいただき、「おかわり!!」と何杯もおかわりされた方もおりました。



スポーツの秋、食欲の秋のとおり、心地よい汗を流し、おなかも満腹になり、楽しい時間を過ごしました。

お問い合わせ 鹿島台支所 | 鹿島台平渡字上敷19-7 ☎56-9413

「第2回二人暮らし高齢者夫婦のお楽しみ会」開催 ~どんな催しがあるのかお楽しみに!~

7月に開催しました第1回お楽しみ会では、軽スポーツを行い、清々しい汗を流しました。今回は、アトラクションやおしゃべりを通して、楽しい時間を過ごしていただきたいと思っております。

70歳以上の二人暮らしのご夫婦の皆様、是非、おふたり揃ってご参加下さい。

- ◆日時：平成21年11月20日(金) 午前10時00分～午後1時00分
- ◆会場：尾根会館
- ◆内容：アトラクション・会食
- ◆参加費：500円(お一人様)
- ◆申込締切：11月16日(月)



田尻

「介護家族の集い」を開催しました

10月25日(日)鳴子温泉郷 ホテル亀屋を会場に、「介護家族の集い」を開催しました。家族の介護をしている方々が、介護についての研修やお互いに情報交換をしながら、心身のリフレッシュをしました。



お問い合わせ 田尻支所 | 田尻沼部字富岡166 ☎39-1236

ひとり暮らし高齢者 ふれあい食事会・クリスマス会

今年も「ふれあい食事会・クリスマス会」を開催します。

寒くなると外出する回数が少なくなりがちです。民生委員さんも奮闘する賑やかなクリスマス会をご一緒しませんか?

- ◆日時：平成21年12月17日(木) 午前10時00分～午後1時30分
- ◆会場：田尻老人福祉センター
- ◆対象者：田尻地域在住のひとり暮らし高齢者の方
- ◆参加費：300円



岩出山

岩出山あったか村デイサービスセンター<<秋の催し>>

『敬老会』

9月の敬老の日になみ、9月18日(金)、「敬老会」を開催しました。

利用者の皆さんの長寿をお祝いした「長寿番付」で、みごと横綱(最高齢)に輝いた利用者様の年齢は、男性は95歳、そして女性はなんと104歳でした。

アトラクションでは、ボランティア「あざみの会」の皆さんによる太鼓と踊りの演芸をご披露いただきました。また、支所職員からは、利用者様のために一生懸命練習した、すずめ踊りを披露させていただきました。

これからも職員一同、利用者さんの健康と長寿をお祈りしております。



お問い合わせ 岩出山支所 | 岩出山字下川原町100-8 ☎72-5050

『ミニ運動会』

秋はスポーツの季節といわれておりますが、そのような季節になみ、10月26日(月)、「ミニ運動会」を開催しました。

紅組、白組に分かれた利用者様が、「玉入れ」や「ピンポン玉リレー」、また「パン食い競争」など、一生懸命体を動かしながら、勝敗を競い合いました。

会場は勝敗の歓喜と残念な声、そして、同じ仲間への声援で大いに湧きあがりました。

デイサービスでは、利用者様の笑顔と健康の増進のため、楽しい催しをどんどん企画していきたいと思っております。

